



Inversiones de Toyota y Ford mejorarán nota de Guanajuato: Moody's

Moody's prevé que el estado genere alrededor de 30,000 nuevos empleos en el sector automotriz entre 2014 y 2019.

Las inversiones de las empresas automotrices Ford y Toyota son positivas para la calificación del estado de Guanajuato, indicó la agencia Moody's.

Guanajuato, con una nota crediticia 'Baa1' con perspectiva 'estable', recibirá una inversión de 1,200 millones de dólares (mdd) por parte de Ford. Se prevé que con esta inyección de recursos la planta de transmisiones produzca 800,000 unidades al año.

Asimismo, Toyota anunció que invertiría 1,000 mdd en una nueva planta con capacidad de producción de alrededor de 200,000 automóviles y empleará a 2,000 trabajadores.

“La creación de empleo, las inversiones apoyarán el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) de Guanajuato, el cual, gracias en parte a la inversión de 8,100 mdd del sector automotriz entre julio de 2006 y julio de 2014, ha sido más alto que el promedio nacional”, resaltó Moody's.

La calificadora puntualizó que estas inversiones continuarán apoyando el crecimiento de ingresos del estado bajo un escenario de crecimiento muy bajo de los ingresos de otros estados mexicanos durante 2016 debido a la caída de los precios del petróleo.

“El crecimiento del PIB es el factor más importante para determinar la distribución del Fondo General de Participaciones (FGP) entre los estados mexicanos. El crecimiento del PIB de Guanajuato provocó que el estado recibiera 4.2% del FGP total en 2014, por encima del 3.9% recibido en 2010”, explicó.

Moody's prevé que el estado genere alrededor de 30,000 nuevos empleos en el sector automotriz entre 2014 y 2019, además de que el impuesto sobre nómina se incremente en 6% durante este período.

La producción de vehículos de México creció un 8.1% interanual en marzo, mientras que las exportaciones aumentaron un 13.2% en el mismo mes, dijo el miércoles la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA).

Las armadoras automotrices establecidas en México fabricaron 299,809 vehículos ligeros y exportaron 261,256 en el tercer mes del año, indicó la AMIA.

La industria de autopartes en México representó en 2014 un valor de mercado de 81,500 millones de dólares (mdd) en 2014 y, se espera, tenga un crecimiento de entre 5 y 6% este año, de acuerdo con la asociación que representa a las empresas del sector, señaló la Industria Nacional de Autopartes (INA).